



Konzert-Wochenende der Superlative

20 Jahre Heimspiel, 20 Jahre unvergessliche Momente und Emotionen mit Andrea Berg: 2025 feiert das Kult Open Air der Schlagerszene schlechthin am 18. und 19. Juli großes Jubiläum in Aspach! Freuen Sie sich schon jetzt auf ein spektakuläres Festival-Wochenende mit einzigartigen Highlights, vielen Überraschungen und einem ganz besonderen Abschluss am 20. Juli!

Freitag:

**25,00 € Busfahrt
ohne Eintrittskarte**

Samstag:

**76,00 € Stehplatz Innenraum
inkl. Busfahrt**
**104,00 € Kat. 4 / Sitzplatz
Block N/grüner Bereich**
25,00 € Busfahrt ohne Eintrittskarte

Zusteigemöglichkeiten am Freitag, 18.07.25

15:30 Uhr Bubenorbis – wird ab 5 Pers. angefahren
15:35 Uhr Mainhardt - B14 gegenüber Lindenhof
15:50 Uhr Wüstenrot - unterhalb Apotheke
16:05 Uhr Wüstenrot - Büro Zügel
16:20 Uhr Weiler - Ortsmitte + Siedlung
16:25 Uhr Willsbach - Bäckerei Weissmann
16:30 Uhr Ellhofen - Rathaus
16:40 Uhr Lehrensteinsfeld - Rathaus

Rückfahrt: wird im Bus durchgegeben

Zusteigemöglichkeiten für Samstag, 19.07.25

15:30 Uhr Bubenorbis - wird ab 5 Pers. angefahren
15:40 Uhr Mainhardt - Stock Gasthaus Löwen
15:45 Uhr Mainhardt - B14 / Bushaltestelle gegenüber Lindenhof
15:50 Uhr Wüstenrot - unterhalb Apotheke
16:05 Uhr Wüstenrot - Büro Fa. Zügel
16:20 Uhr Weiler - Ortsmitte + Siedlung
16:25 Uhr Willsbach - Bäckerei Weissmann
16:30 Uhr Ellhofen - Rathaus
16:40 Uhr Lehrensteinsfeld - Rathaus

Rückfahrt: wird im Bus durchgegeben



Omnibusverkehr

Büro Wüstenrot:
Spohnweg 8 *
Tel.: 07945 – 91 01 0

Büro Bubenorbis:
Maibacher Str. 1
Tel.: 07903 – 91400

20 JAHRE HEIMSPIEL

2006



Die Premiere: Im August 2006 steigt das erste Heimspiel-Open Air - damals noch auf dem heutigen Kunstrasenplatz.

2011



Ein neuer Meilenstein: Nach nur einem Jahr Bauzeit steht die 'Arena Aspach', 15.000 Schlagerfreunde können jetzt an einem Abend gemeinsam feiern.

2016



Das Heimspiel als TV-Highlight: Andrea feiert mit vielen befreundeten Künstlern auf der spektakulären Seelenbeben-Drachenbühne in der ARD.

Bergfest



Auf Du und Du: Ein alljährliches Highlight des Bergfestes am Sonntag ist die Möglichkeit zum persönlichen Erinnerungsfoto mit Andrea Berg.

2019



Beim „Heimspiel inklusiv“ feiern 3000 Menschen mit Behinderung, deren ehrenamtliche Helfer und Menschen, die sich in der Hospizarbeit engagieren, einen unvergesslichen Abend.

2021



Aufgrund der Corona-Pandemie findet das „besondere Heimspiel“ in einem kleineren Rahmen statt. An vier Abenden sind jeweils 2000 Fans mit dabei und freuen sich über etwas Normalität in schwierigen Zeiten.

2022



Endlich können die Fans wieder in gewohnter Form feiern, entsprechend ausgelassen ist die Stimmung beim Heimspiel im Jubiläumsjahr „30 Jahre Andrea Berg“.

2023



Einen atemberaubenden Blick über das Festivalgelände genießen die Fans bei der Fahrt im Riesenrad.